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わたSHIGA輝く国スポ・障スポ実行委員会 
第１回自転車（トラック・レース）競技会運営委員会 議事録（概要） 

１ 日時 

  令和５年(2023年)３月23日（木曜日）14時30分～15時 30分まで 

 

２ 場所 

  向日町競輪場 選手管理センター305（向日市寺戸町西ノ段５） 

 

３ 出欠状況（五十音順、敬称略） 

   出席： 片山委員長、坂井田副委員長、佐藤委員（小林代理）、清水委員、下尾委員（ＷＥＢ出席） 

城念副委員長、田村委員（松下代理）、福井委員 

（委員定数９名中９名出席） 

   事務局： 事務局長、他事務局職員５名 

  

４ 配付資料 

   別添のとおり 

 

５ 会議概要 

【質疑・意見】 

なし 

 

【質疑・意見】 

なし 

 

【質疑・意見】 

   ＜委員＞ 

医師の派遣が１名、看護師の派遣が２名常駐となっているが、本大会もそのような体制の予定

か。 

   ＜事務局＞ 

本大会においても同様の体制で実施を予定している。 

 

報告事項（１）わたSHIGA輝く国スポの概要、（２）わたSHIGA輝く国スポ 自転車（トラック・レース）

競技会について 

※事務局より説明。  

報告事項（３）いちご一会とちぎ国体2022 自転車（トラック・レース）競技会実施状況の報告 

※事務局より説明。 

会議の公開等について 

※事務局から「会議公開方針（案）」および「傍聴要領（案）」について説明。  

 →原案どおり承認 
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 ＜委員＞ 

開催が平日になると医師の確保が難しい。医師会メンバーは各医療機関から参加しているため、

済生会病院等大きな病院の若手医師に依頼するという形になると思うが、それは事務局で依頼し

てもらえるのか。若しくは私が依頼するのか。 

医師、看護師の派遣となると当然謝金が発生すると考えるが、その金額はいくらくらいなのか。 

     栃木国体は どこの医師、看護師が派遣されてきたのかという情報は持っているか。 

   ＜事務局＞ 

     栃木国体の常駐医師は自転車競技連盟の役員に医師がおられ、その方が４日間中３日間常駐い

ただいている。残りについてはその医師から別の医師を紹介いただき、従事いただいたと聞いて

いる。看護師の確保については事務局から看護協会に依頼しそこから派遣いただいたと聞いてい

る。 

     謝金については当然発生するが、金額については以後ご相談させていただくことになる。 

     医師、看護師の確保については、スポーツ協会等相談し事務局で行うため、乙訓医師会から医

師の確保や依頼をしてもらうことは考えていない。 

   ＜委員＞ 

     乙訓医師会の運営委員参画の意味は救急搬送の時に体制を整えるということでよいか。 

    ＜事務局＞ 

     救急搬送はもちろんであるが、自転車競技については大きな怪我が起こるということがあり、

過去の先催県では医師の確保は必須となっている。我々としては地元の状況もわからないため、

一度委員と相談させていただき、情報を提供いただければと考えている。 

 ＜委員＞ 

     平日の医療機関は多忙なため医師の確保を依頼するのは困難だと考える。できれば滋賀県の医

師を探してもらうほうがよいのではないか。 

     救急搬送体制については、医療が確実にできるところに体制を依頼することはできる。医師の

確保はそちらでお願いしたいと考えている。 

   ＜事務局＞ 

     対応は検討させていただく。引き続きご意見をお願いしたい。 

  通常の競技会では競技団体からの紹介で医師を確保している。国スポでも競技団体から紹介い

ただき、医師を確保していきたいと考えている。 

 

【質疑・意見】 

   なし 

 

審議事項（１）わた SHIGA 輝く国スポ 自転車（トラック・レース）競技会開催基本計画（案）につい

て 

※事務局より説明。 

  →原案どおり承認。 
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【質疑・意見】 

   なし 

           以上 

審議事項（２）わたSHIGA輝く国スポ 自転車（トラック・レース）競技会開催準備総合年次計画（案）

について 

※事務局より説明。 

  →原案どおり承認。 


